
北中の翼
《 平成３０年度 １２月号 》 １１月１４日，学校薬剤 １１月２３日，天城町ふれあい読書フェスタにおいて，
天城町立北中学校 師の吉田 明良先生を講師に 本校が図書館表彰（中学校の部：躍進賞）を受けました。

お迎えして薬物乱用防止教 本校生による町立図書館の利用が昨年度の３６０冊から
室を行いました。「やめたく 今年度は６９５冊（３３５冊の伸び）になったことを評
ても やめられなくなる前 価していただきました。
に」をテーマに，実験を交 読書のすばらしさや
えながら，喫煙や飲酒を含 その効用についてはよ
む薬物に対する正しい知識 く知られるところです
や乱用の恐ろしさを学ぶ時 が，生徒たちには，中
間になりました。 学生である「今」こそ

読んでおきたい本に数
多く出会ってほしいと
思います。ご家庭でも
親子で読書の時間を！

１１月２９日，ＮＴＴドコモの末岡 真穂さん，人権擁
護委員の友野 みどりさん，徳田 美智代さんをお招きして
親子人権教室を行いました。インターネットを介したトラ
ブルを未然に防ぐために必要な心構えなどについて，中高
生が被害者や加害者になった具体的な事例に基づいた講話
をいただきました。現在，多くの生徒がスマホ等を所持し
ていますが，それらは「保護者が契約し，子どもに貸し与
えている」という認識のもと，その適切な使い方について
親子で語り合う機会を適宜
もってくださいますようお願
いします。
【保護者感想から】
講師の「相手を思いやる気持
ちを大切にしてほしい」とい
う言葉が印象に残りました。

裏面もご覧ください。

スローガン ～感動 夢 一人一人が輝け 躍進北中！～

薬物乱用防止教室
親子人権教室

平成最後の目標達成を目指して

校長 西原 久宣

一年は経つのは早いもので，１２月（師走 しわす）を
迎えました。これから年越しに向けて慌ただしい時期と
なります。
３年生にとっては，１月の私立高校受験と３月の公立

高校受験に向けて，ラストスパートをする時となりまし
た。全員が自分の希望する学校へ合格できるように，し
っかりと勉強して力をつけてほしいものです。
また，１月中旬は，１・２年生を対象に鹿児島学習定

着度調査（５教科と質問紙）が行われます。県平均を超
えることを目標に学習をがんばってほしいものです。
さて，最近ニュースなどで平成最後の○○という言葉

をよく耳にするようになりました。来年の５月１日から，
新しい元号に変わります。新たな時代を迎えるにあたっ
て，生徒達には「平成時代にはこれを頑張った。」，「平成
時代にはこれをやり遂げた。」というものを何か残してほ
しいと思います。この年末に，４月までにできる目標を
何か立てて，実行してみてください。１年間続けるのは
難しいという人も４ヶ月なら続けられるものが何かある
はずです。ぜひ，平成最後の４ヶ月，目標を立ててやり
遂げてください。
先日の全校朝会で，私が日記を書き続けていることを

生徒達に紹介しました。昨年の１２月１日から三年日記
を書き始めてようやく１年が経過しました。すごい目標
を達成したわけではありませんが，継続することで一つ
の節目を迎えるとやはり嬉しいものです。この１年間で，
時には面倒臭いと思うこともありました。また，日記を
書き続けるために，島外での出張等があるときも必ず日
記を持参するようにしました。書き続けて１年が経過し，
私自身も日々続けることの大切さを改めて実感しました。
ぜひ，北中学校の生徒の皆さんにも

継続して目標を達成した達成感を味わ
ってほしいものです。「千里の道も一歩
から」ということわざにあるように，
まずは目標に向かって一歩踏み出して
みましょう。
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～年末年始の行事予定～
６日（木）・芸術鑑賞⑥校時

天城小の濱田由香理先生をお迎えします。
・徳之島地区学校保健大会

８日（土）・小中合同持久走大会（Ｂ＆Ｇにて）
９日（日）・徳之島ワイドマラソン

１０日（月）・ノーメディア取組確認日
１３日（木）・移動図書館

・第２回学校評議員会
１６日（日）・思いやりの日クリーン作戦
１９日（水）・食育の日
２１日（金）・大掃除 終業式 学活（３校時まで，給食あり）
２３日（祝）・天皇誕生日
１/１（火） ・元日
２日（水）・天城町成人式
８日（火）・始業式 身体計測（４校時まで，給食あり）
９日（水）・学校集金日（～１１日）

１０日（木）・実力テスト（３年）ノーメディア取組確認日
１１日（金）・食育教室，生産者との交流給食会

天城町図書館表彰
躍進賞をいただきました。

【生徒感想から】
病院で貰う薬も決まりを守らずに乱用すると毒になる

と聞いて怖くなった。また，今回の講話でなぜ薬は水で
飲んだ方がいいのかということを実験を通して知ること
ができた。タバコや危険ドラックを使用しないのはもち
ろん、大人になってお酒を飲めるようになっても適量を
守ろうと思う。（３年女子）

今回、薬物乱用防止教室を受けて、僕は印象に残った
ことがあります。それは３０代くらいになると好きでタ
バコを吸っているのではなく、止められなくて吸ってい
るということです。僕はそうなるぐらいなら最初から吸
わないようにしようと思いました。（２年男子）



校舎１階技術室前廊下に歴代卒業生の写真を掲示してい
ます。一昨年まで，玄関から２階に上がる階段の壁に掲示
していましたが，ゆっくりと閲覧できないなどの状況があ
り，しばらく撤去していました。久しぶりに見ていただけ
るようになりましたので，来校の際はどうぞご覧ください。
親や先輩の写真をさがしてじっくりと眺めている生徒の姿
も見かける今日この頃です。

１１月２９日，本校におい
て，岡前小学校・北中学校合
同学校保健委員会を行いまし
た。最初に，中学校保護者の
作田 朋子さんから「健康づく
り 我が家の取組」と題して，
家族で話し合った「家族の良
いところ」，「家族で大事にしていること」などの発表を
いただきました。その後，作田さんの発表や小・中学校共
通実践事項を視点として，参加者が交流する時間をもちま
した。保護者どうしで語ることで新たな気付きもあったと
の声も寄せていただいたところです。学級ＰＴＡに引き続
いての開催でしたが，多くの皆様にご出席いただき，あり

【農業体験学習】 がとうございました。
１１月９日，２年生はじゃが 《 小・中学校共通実践事項 》

いもの植え付け作業を行いまし １ むし歯の早期治療
た。事前のイモ切り，ほ場の提 ・「天城町義務教育就学児医療費助成制度」の活用を
供・整備等で，保護者の皆さま ２ お弁当の日
に大変お世話になっています。 ・「カ・ゾ・ク」が「家族」になる取組です。
ありがとうございます。 ３ 早寝・早起き・朝ごはん

・ 早起きのメリット！「幸せのホルモン」（セロトニ
ン）が増えます。

学校の風景
～ 入賞おめでとう ～

第５４回大島地区読書感想文コンクール 特選 森田 佳澄（３年）
徳之島地区新人総合体育大会（柔道競技）
団体戦 第１位 北中学校
個人50kg級第１位 前田 亜紀人（１年）

〃 第２位 上岡 剛 （１年）
個人60kg級第１位 沢 莉緒斗（２年）

〃 第２位 義田 湧万 （２年）
〃 第３位 杉山 光 （１年）

個人60kg超級第１位 杉山 重斗 （２年）
個人無差別級第１位 杉山 重斗 （２年）

〃 第２位 杉山 光 （１年）
〃 第３位 沢 莉緒斗（２年）

徳之島地区新人総合体育大会（ソフトテニス競技）
団体戦 第１位 北中学校Ａ
個人戦 第１位 治澤 七海 （２年）・杉山 美玲（２年）
〃 第２位 宮村 祐花 （２年）・前田 綾音（２年）
〃 第３位 秋窪 琉里花（２年）・操 玲音（２年）

徳之島地区新人総合体育大会（軟式野球競技）
第１位 北中学校・天城中学校（合同）

天城町図書館表彰
中学校の部 躍進賞 北中学校

小中合同学校保健委員会


